



Tätigkeitsbericht 2016

1. Projekte

Präventionsarbeit

Für Projekte zu den Themen Alkoholismus, Drogen, Ausgrenzung und Gewalt, flossen Fördermittel i.H.v. 800 € an den „Kreuzbund“ und in das Projekt „Gib Rassismus keine Chance“.

Lesecke

Die Zeitungspatenschaft mit der Stuttgarter Zeitung wurde auch im Jahr 2016 fortgesetzt.

Darüber hinaus bestehen inzwischen ABOs für die Zeitschriften „Mein Spiegel“ und „GEO“. Beide Zeitschriften stehen den Schülern in der Lesecke, die in der Aula eingerichtet wurde, zur Verfügung.

Abschlusszeitung der 10er Klassen

Auch im Jahr 2016 hat der Förderverein in der Abschlusszeitung der Schüler eine ganzseitige Anzeige aufgegeben. Hierfür erhielten die Schüler 200 €. Durch Zufluss dieser Mittel leistete der Förderverein seinen Beitrag zum Fortbestand der „Schüler-Abschlusszeitung“.

Integrationsklasse

Die Schüler der Integrationsklasse wurden mehrfach durch Sachzuwendungen unterstützt. So wurden z.B. Zirkel und Stifte für die Schüler angeschafft.

Pausenspiele

Im Jahr 2016 gab es erste Anschaffungen von Spielmaterial (Bälle, Springseile, usw.), das in den Pausen an Schüler ausgegeben wird. Der Förderverein unterstützte dieses Projekt mit 220 €.

Schulhofgestaltung

Im Jahr 2016 gab es erste Überlegungen, wie der Schulhof in seiner Gestaltung besser an die Bedürfnisse der Schüler angepasst werden kann. Finanzielle Mittel wurden 2016 für dieses Projekt noch nicht aufgewendet.

T-Shirts für den Bottwartal-Marathon

Rd. 100 Schüler der Erich Kästner Realschule Steinheim starteten beim diesjährigen Bottwartal-Marathon. Einheitlich gekleidet in blauen T-Shirts, auf deren Vorderseite auch „Club Erich K e.V.“ aufgedruckt ist, trat die Schülersmannschaft der EKRS an. Die Schüler konnten ihre Laufshirts für nur 5 € erwerben. An den verbleibenden Kosten für die T-Shirts hat sich der Förderverein mit 450 Euro beteiligt.

2. Anschaffungen

Im Jahr 2016 gab es keine Anschaffungen für den Förderverein.

3. Öffentlichkeitsarbeit

Tag der offenen Tür

Der Förderverein präsentierte sich am „Tag der offenen Tür“ mit Banner, Plakatwand und Flyern. Darüber hinaus hatten die „neuen“ Eltern und Schüler Gelegenheit zu einem persönlichen Informationsgespräch.

Einschulungsfeier

Jeder Schüler der neuen 5. Klassen erhielt vom Förderverein eine EKRS-Tasse geschenkt. Fr. Böhle stellte den neuen Eltern und Schülern die Arbeit des Fördervereins vor. Infobroschüren mit Mitglieds-Antragsformularen wurden verteilt.

Pressearbeit

In den Amtsblättern der Gemeinden Steinheim, Pleidelsheim und Murr erschienen regelmäßig Informationen über bzw. zum Förderverein. Ebenso wurden Beiträge in der Ludwigsburger Kreiszeitung sowie der Marbacher Zeitung platziert.

4. Finanzen

Einnahmen

Die Einnahmen des Vereins setzten sich aus Beiträgen (2.030,51 €) und Spendengeldern (2.250,00 €) zusammen.

Ausgaben

- a) Für **satzungsgemäße Zwecke** wurden rd. 2.600 € ausgegeben.
- b) Die **Verwaltungskosten** sind mit 10 € Bankgebühren, das entspricht 0,34% der Ausgaben, extrem niedrig. Dies ergibt sich aus dem Sachverhalt, dass sämtliche weiteren Kosten, die im Rahmen der Verwaltung anfielen, durch Sachspenden der aktiven Mitglieder abgedeckt wurden.
- c) **Besondere Ausgaben:** Im Jahr 2016 fand ein Schulleiterwechsel statt. Der langjährige Rektor Hr. Fröbel, der viele Jahre aktiv den Förderverein unterstützt hat, wurde vor den Sommerferien verabschiedet. Die Amtseinsetzung seines Nachfolgers, Hr. Laumann, erfolgte im Herbst. Für Abschieds- und Begrüßungsgeschenke der Elternschaft an die Rektoren wurden 300 € ausgegeben. Die Geschenkübergaben fanden beide im Rahmen offizieller Veranstaltungen statt.
- d) **Kassenstand:** Zu Beginn des Jahres waren 5.770 € in der Kasse. Zum Jahresende war der Betrag auf 7.145 € angewachsen. Damit wurde eine gute finanzielle Basis für das für 2017 angedachte Großprojekt „Schulhofgestaltung“ geschaffen,

5. Gemeinnützigkeit

Durch Steuerbescheid vom 14.12.2016 wurde die Gemeinnützigkeit des Vereins bestätigt.

Die nächste Überprüfung durch das Finanzamt ist erst für 2020 vorgesehen. Im Frühjahr 2020 ist eine Steuererklärung für das Jahr 2019 einzureichen.

6. Versammlungen / Veränderungen im Vorstand

2016 fanden drei ordentliche Hauptversammlungen statt:

Die Termine waren am 9. März, am 22. Juni und am 5. Oktober 2016.

Am 30.11.2016 wurde eine außerordentliche Hauptversammlung abgehalten.

Beide bisherigen Vorstandsvertreter haben ihre ehrenamtliche Tätigkeit als Vorstand des Fördervereins im Jahr 2016 aufgegeben. Im März übernahm Hr. Pantaleone Maida das Amt des 1. Vorsitzenden von Michael Pentzin.

Im November wurde Ute Brügge zur neuen 2. Vorsitzenden gewählt. Sie trat in die Fußstapfen von Erika Fornbacher.

7. Mitglieder

Da sich Zu- und Abgänge mit je 16 Personen genau entsprechen, hat sich die Mitgliederzahl von 116 Personen im Jahr 2016 nicht verändert.



Steinheim, im Febr. 2017

.....

Ute Brügge (2. Vorsitzende)